
15ª. ASSEMBLEIA DO CONSELHO MUNICIPAL PARA PROTEÇÃO À VIDA ANIMAL - 
COMVIDA – 09 DE AGOSTO DE 2022. 

 
Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, 1 

realizou-se a 15ª. Assembleia Geral Ordinária do biênio 2021/2023 do Conselho 2 

Municipal para Proteção à Vida Animal – COMVIDA, no Auditório do Parque 3 

Zoobotânico - Orquidário Municipal de Santos. Praça Washington, s/n - José Menino, 4 

com a seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 14ª 5 

Assembleia Ordinária; 2. Devolutiva de reunião realizada com a Secretaria de 6 

Desenvolvimento Social; 3. Assuntos Gerais. Conselheiros Presentes: Srs.(as) Miriam 7 

Araújo (SEDS), Luciane São Marcos, Luciane Marcos, Nair Sissi Fonseca (SEDUC), 8 

André Santos (SEECTUR), Cristiano Silva Souza (SMS), Marília Asevedo Moreira 9 

(DVA). Justificou ausência: Andrea Setubal (SEMAM), Jeane Silva (SEFIN), Ivanei 10 

Melo (SESEG), Silvio Pereira (SEDURB), Denise Augusto, Edson Silva, Nadir Coscia 11 

(DVA), Edison Kubo (CRbio). Ausentes: Rita Caramez, Maria Regina Mobrizi, Bruno 12 

Ruiz, Erika Rios, José Roberto Santos (DVA), André Luiz (DrogaVET), UNIP (Docentes 13 

e Discentes), UNISANTOS (Docentes e Discentes), Conselho Regional de Medicina 14 

Veterinária, Corpo de Bombeiros e Polícia Ambiental. Convidados: Srs.(as).  Daniel 15 

Lopes (SESEG), Sergio Schlicht e Karoline Lino Castro (SEMAM), Felipe Marttinni 16 

(DVA), Wilson Trindade (TauPet), Nathalia Retz (SEDS), Wellington Meritan (SEFIN), 17 

Diego Silva, David Andrade (SESEG). Item 1. A Vice-Presidente, Sra. Marília Asevedo 18 

agradeceu a presença de todos e perguntou se receberam a Ata que já havia sido 19 

encaminhada previamente por e-mail, responderam que sim, dispensaram a leitura da 20 

ata e a aprovaram. No item 2, participou de reunião realizada com a SEDS no dia 21 

27/07, sobre a situação dos cães dos moradores de rua e da importância de parcerias 22 

para a aproximação deste público com a CODEVIDA para a castração e vacinação de 23 

tais animais. Sr. Adilson participou sobre o aumento de filhotes em tais condições e da 24 

exposição destes à Cinomose, ainda se prontificou a efetuar a vacinação sobre esta 25 

questão. Sr. Sergio informou do andamento quanto ao processo de aquisição de 26 

vacinas e que em aproximadamente quinze dias as mesmas estarão disponíveis. No 27 

item 3, Sra. Marília comentou sobre a reunião entre conselhos com a Prefeitura no dia 28 

04/08, destacando a ausência da participação de representantes da sociedade civil no 29 

COMVIDA em relação a outros conselhos, em seguida, fez a leitura do trecho da lei de 30 

criação do COMVIDA nº 2.413 de 13/06/2006, a respeito da composição de membros 31 

do conselho. Divulgou sobre reunião agendada com o Sr. Sylvio (GPM) dia 17/08 às 32 

14h no paço municipal, como assunto as adequações na lei de criação do conselho 33 

para a inclusão da sociedade civil e convidou todos os conselheiros para participarem 34 

desta reunião. Sr. Diego e Sra. Karoline ressaltaram a importância da atuação da 35 



Guarda Municipal em parceria com a CODEVIDA, sendo um trabalho de grande 36 

relevância junto ao bem-estar animal. Sr. Sérgio sugeriu que na área insular tenha a 37 

identificação dos Guardas Municipais Ambientais como há na área continental. Foi 38 

definido pelo conselho o encaminhamento de ofício a SESEG quanto a esta solicitação. 39 

Sra. Marília informou do andamento do processo de formação dos novos conselheiros 40 

do biênio 2022/ 2024. Em seguida, participou que estão elaborando trabalhos 41 

educativos para conscientização para vacinações e castrações para animais 42 

pertencentes aos moradores de rua. Nada mais havendo a ser tratado, a Sra. A Vice-43 

Presidente encerrou a Assembleia, agradecendo a presença de todos, para a lavratura 44 

da presente Ata, que vai assinada por mim, Glaucia Santos dos Reis             e pela Sra. 45 

Vice Presidente. 46 

 

 

MARÍLIA ASEVEDO MOREIRA  

Vice-Presidente 


